



RENÉ ORTIZ  
**MINISTRO**

**Mediante el Decreto Ejecutivo 1014, firmado el 9 de marzo de 2020, el Presidente la República, Lenín Moreno designó a René Ortiz como nuevo Ministro de Energía y Recursos Naturales No Renovables.**

René Ortiz es Ingeniero de profesión. Cursó estudios de postgrado en varias universidades e institutos superiores de Ecuador y Estados Unidos. Tiene más de 40 años de experiencia en las industrias hidrocarburífera y energética.

Desempeñó importantes cargos como: Secretario General de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Ministro de Energía y Minas de Ecuador, fundados y Presidente de la Asociación de la Industria Hidrocarburífera del Ecuador (AIHE), Presidente del Directorio de la Asociación Nacional de Empresarios, miembro de la junta directiva del Institute of the Americas, Vicepresidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones de la Producción, entre otros.

El nuevo Ministro de Energía indicó que durante su administración dará prioridad a los temas relevantes del sector, que son importantes para el país, de acuerdo a las políticas del Gobierno del Presidente Lenín Moreno.